

Pressemitteilung

14.09.2022

SWEG und bwegt laden am kommenden Wochenende zum Tag der Schiene nach Pforzheim ein

Vom 16. bis zum 18. September 2022 laden die Südwestdeutsche Landesverkehrs-GmbH (SWEG) und bwegt, die Mobilitätsmarke des Landes Baden-Württemberg, zum öffentlichen Tag der Schiene in das SWEG-Bahnbetriebswerk in Pforzheim ein (Durlacher Straße 86, 75172 Pforzheim). Besucherinnen und Besucher erwartet ein Festwochenende mit vielen Highlights für Groß und Klein sowie einem abwechslungsreichen Abendprogramm. Der Eintritt ist frei.

Am Freitagabend (16. September 2022) findet ein mobiles Kino in der Werkstatthalle statt. Gezeigt werden die Zugfilme *Jim Knopf und die Wilde 13* (18 Uhr) sowie *Mord im Orientexpress* (20 Uhr).

Am Samstag (17. September 2022) erwartet die Besucherinnen und Besucher ein **Comedy-Abend mit Radio-Star Andreas Müller** (18 Uhr). **Eröffnet wird das Programm von SWEG-Geschäftsführer Tobias Harms und Landesverkehrsminister Winfried Hermann (Mdl).**

Sonntagnachmittag (18. September 2022) spielt das Cinderella-Marionettentheater zwei Vorstellungen des Stücks *Jim Knopf und Lukas der Lokomotivführer* (15 Uhr und 17 Uhr).

Am Samstag wird in der Instandhaltungshalle zudem ein **Bewerbertag** (11 – 14 Uhr) durchgeführt. Die SWEG informiert über die unterschiedlichsten Berufsbilder in der Bahnbranche sowie über die Einstiegs- und Weiterbildungsmöglichkeiten im Unternehmen. Teilnehmende können auf Wunsch ein Zugsimulator-Training absolvieren.

Über das gesamte Wochenende wird den Festgästen auf dem Werksgelände darüber hinaus ein umfangreiches Rahmenprogramm angeboten – mit Werkstattbesichtigungen, Virtual Game, Kinderzug, Hüpfburg, Glücksrad und vielem mehr. An drei Food-Trucks können sich die Besucherinnen und Besucher mit leckerem Street Food versorgen.

Die SWEG bietet kostenlose Pendelfahrten mit offenem Führerstand zwischen dem Pforzheimer Hauptbahnhof und dem Veranstaltungsgelände an. Dabei können die Fahrgäste dem Triebfahrzeugführer über die Schulter schauen. Die Züge verkehren im Halbstundentakt von Gleis 104.

Weitere Informationen zum Tag der Schiene finden Interessierte auf der Homepage sweg.de/tag-der-schiene.

Rückfragen bitte an:

Hannelore Schuster
Leiterin Marketing & Kommunikation /
Pressesprecherin SWEG Bahn Stuttgart GmbH
T: +49 (0) 711 98 69 23 16
M: +49 (0) 1525 6868 179
E: Annemone-Hanelore.Schuster@sweg.de

Die SWEG Bahn Stuttgart GmbH befährt im Auftrag des Landes Baden-Württemberg das 510 Kilometer lange Stuttgarter Netz/Neckartal und erbringt aktuell pro Jahr insgesamt 7,3 Millionen Zugkilometer. Gegründet wurde die Gesellschaft Mitte 2017 als Abellio Rail Baden-Württemberg GmbH (ABRB) unter dem Dach der Abellio GmbH. Seit dem 1. Januar 2022 ist das Unternehmen eine hundertprozentige Tochter der Südwestdeutschen Landesverkehrs-GmbH (SWEG). Die SWEG ist ein Verkehrsunternehmen mit Hauptsitz in Lahr/Schwarzwald, das in Baden-Württemberg und teilweise angrenzenden Gebieten Busverkehr im Stadt- und Überlandverkehr sowie Schienengüter- und Schienenpersonennahverkehr betreibt. Bei der SWEG arbeiten über 1800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.